

La collecte des piles



Une borne de collecte des piles est dès à présent à votre disposition dans le hall d'accueil du collège en libre accès. Les élèves volontaires ont placé des boîtes de collecte dans chaque salle de l'établissement. Tous les 15 jours, les piles seront collectées dans les salles et des pesées régulières seront effectuées. Une campagne d'affichage de sensibilisation est visible en de nombreux points du collège.

effectuées. Une campagne d'affichage de sensibilisation est visible en de nombreux points du collège.

